

Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Laksanakan Monitoring Rapat Pemilihan Pengurus PAC Pemuda Pancasila

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Jul 10, 2024 - 13:48



Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Laksanakan Monitoring Rapat Pemilihan Pengurus PAC Pemuda Pancasila

Parakansalak, 10 Juli 2024 - Giat Rapat Pemilihan Pengurus PAC Pemuda Pancasila Kecamatan Parakansalak periode 2024-2027 telah berlangsung sukses pada hari ini. Acara yang diselenggarakan di Gedung Serba Guna Yasidik

Patamon, Kampung Babakansari, Desa Parakansalak, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 09.00 WIB dan berakhir pada pukul 12.00 WIB, dengan dihadiri sekitar 150 peserta.

Hadir dalam acara tersebut sejumlah tokoh penting antara lain Forkopimcam Parakansalak, Ketua KNPI Kecamatan Parakansalak, MWC NU beserta Ansor Kecamatan Parakansalak, Pengurus MPC Pemuda Pancasila Kabupaten Sukabumi, serta Ketua dan Anggota PAC Pemuda Pancasila Kecamatan Parakansalak. Selain itu, perwakilan PAC dari kecamatan-kecamatan tetangga seperti Cikidang, Kalapanunggal, Parungkuda, Cicurug, Cidahu, dan Ciambar turut hadir meramaikan acara ini.

Acara dibuka dengan pembacaan Kalam Illahi, diikuti oleh menyanyikan lagu Indonesia Raya dan mengheningkan cipta. Lagu Mars Pemuda Pancasila dan Ikrar Sumpah Pemuda Pancasila turut dinyanyikan bersama-sama dengan penuh semangat. Laporan dari Ketua Panitia Pelaksana dan sambutan-sambutan dari beberapa tokoh menjadi bagian dari rangkaian acara sebelum memasuki Sidang Pleno yang dibagi menjadi lima sesi.

Pemilihan Ketua PAC Pemuda Pancasila Kecamatan Parakansalak dilakukan secara formatur, di mana terdapat 8 orang yang terlibat dalam pemilihan ini, terdiri dari satu perwakilan MPC, satu perwakilan PAC, serta satu perwakilan dari masing-masing ranting yang ada di Kecamatan Parakansalak. Hasilnya, disepakati bahwa Suherman terpilih sebagai Ketua PAC Pemuda Pancasila Kecamatan Parakansalak periode 2024-2027.

Untuk memastikan keamanan dan kelancaran jalannya acara, pengamanan dilakukan oleh Polsek Parakansalak, Koramil Parakansalak, serta Pol PP Kecamatan Parakansalak. Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif tanpa adanya insiden yang mengganggu.

Kapolsek Parakansalak, AKP Dodi Irawan, SH, mengapresiasi seluruh pihak yang terlibat dalam pelaksanaan rapat ini. "Kami berterima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung dan menjaga kondusivitas acara. Semoga Ketua PAC yang baru dapat membawa Pemuda Pancasila Kecamatan Parakansalak ke arah yang lebih baik," ujarnya.

Dengan terpilihnya Suherman sebagai Ketua PAC Pemuda Pancasila Kecamatan Parakansalak yang baru, diharapkan organisasi ini dapat terus berkembang dan memberikan kontribusi positif bagi masyarakat setempat.